

CHÂTEAU
LA GRÂCE DIEU DES PRIEURS
SAINT-ÉMILION GRAND CRU

by ART RUSSE



PETR OSSOVSKY

Boats - 2012-13

Les bateaux - 2012-13

150 cm × 180 cm
Oil on canvas
Huile sur toile

UK The artist's restrained colour palette and powerful, laconic lines are immediately recognizable in this work. However, here Petr Ossovsky is not just a mature artist, but also a philosopher. The endless shining sky above the sharp silhouettes of boats, where the cold northern sun dissolves into the Pskov lakes, is austere indeed. Created by Ossovsky in his final years, the diptych captured the silence, wisdom, and majestic peace epitomizing the austere style with seventy years of work of a remarkable master behind it.

FR La palette de couleurs sobre de l'artiste, ses lignes puissantes et laconiques sont immédiatement reconnaissables dans cette œuvre. Cependant, ici Piotr Ossovski n'est pas seulement un artiste mature, mais aussi un philosophe. Le ciel brillant sans fin au-dessus des silhouettes nettes des bateaux, où le soleil froid du nord se dissout dans le lac de Pskov, est en effet austère. Créé par Ossovski vers la fin de sa vie, le diptyque a capturé le silence, la sagesse et la paix majestueuse incarnant ce style austère issu de soixante-dix ans de travail d'un maître remarquable.